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Zitat von Momesso77 

Man sollte schon ein bisschen differenzieren.
Man kann einen Trainer (dazu zähl ich Hecking) nicht mit solchen Nullern wie Oe, TvH
oder Frontzek vergleichen. DH hat mehr als einmal bewiesen, dass er es kann. Leider
ist der momentane Kader einfach zu schwach für die erste Liga. Man muss den Jungs
auch zugestehen, dass sie nicht immer auf ihrem höchsten Level spielen können. Und
ich hab immer gesagt, lass die Burschen mal unter Druck geraten, dann wird sich
zeigen wie stark sie wirklich sind...
Schuldig kann ich einen Hecking höchstens sprechen, dass er nicht erkannt hat, dass
der Kader zu schwach für die erste Liga ist. Seid doch mal ehrlich, welcher
Mannschaftsteil ist denn uneingeschränkt erstligatauglich. Am ehesten noch die
Defense. Doch dort hat Simons vorher für viel Entlastung sorgen können, das schafft er
im Moment nicht Ansatzweise. Und das es in der Schaltzentrale nicht reichen wird, war
doch sehr, sehr vielen klar. Hecking ist noch nach meiner Einschätzung jemand, der das
enge Budget unseres Clubs eben akzeptiert und nicht lautstark fordert, sondern
versucht mit dem klar zu kommen, was eben machbar ist. Wir sollten nicht vergessen,
dass es bei uns eben sehr eng zugeht. Durch denn Wollscheid-Transfer werden evtl. ein
paar Flocken übrig um im Winter nachzulegen. Ob man da dann das Richtige bekommt
sei dahingestellt. Aber ich bin überzeugt das es Hecking schaffen kann, wenn die
richtigen Spieler kommen. Genauso war ich überzeugt, dass es Oe nicht schafft...

Auf lange Sicht können wir nach meiner Meinung nur hoffen, dass wir es zusammen mit
DH schaffen, ansonsten haben wir wieder viel Zeit verloren und fangen bei Null oder
gar darunter an. Diese Saison ist und bleibt ein Himmelfahrtskommando bis zum Ende,
egal wer die Mannschaft trainieren wird. Vielleicht helfen uns die Bauern im WInter ja
wieder... obwohl mit Don Jupp gaht da auch nix.

Joo, wenn Hecking aber akzeptiert, dass er keine kohle zur Verfügung hat, dann ist er aber
trotzdem mitschuld an der Misere...
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Zum Thema OE....da war das Spiel ähnlich...keine Kohle für neue spieler die den Kader
verstärken, bzw. Wunschspieler sind nicht gekommen (Ottl)

Hätte OE aber von Anfang an Ottl und Breno im Kader gehabt, hätten wir definitv mehr Punkte
auf dem Konto gehabt. Wenn, dann muss man das schon fairerweise dazu sagen. Der Punkt
Spielerfrauen ist natürlcih eine andere Sache gewesen. Das geht nicht und da hätte man OE
allein deshalb schon feuern müssen...viel früher...

Noch einen Einwand dazu... Hauptsache Woy konnte auf der JHV einen REKORDGEWINN gross
präsentieren und die Schuldentilgung...

Merkst was? 4,3Mio wären zur Verfügung gestanden und der Verein wäre finanziell keinen Deut
schlechter da gestanden als letzte Saison!
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